

西野 徳之院長

利尻島国保中央病院



医師不足に悩む過疎地が少くない本道では、「地域医療」と言えば、一大決心をして取り組む。何か特別な医療のようなイメージが定着している。利尻島国保中央病院(四十八床)の西野徳之院長は、これを真に向かう否定した。

「地域医療に携わる医師を」といき、英雄視しないで地域医療は崇高なものでなければ義務でもない。それ

上から「医師、看護婦とも患者意識調査では、八割以上から」、「医師、看護婦とも徐々に体制を整えてきた歴代院長、スタッフの努力が実り、十年を期に実施した

医療に対する情熱を先輩から後輩に確実に継承した結果と言えるだろう。

若手医師に対して、地域医療の魅力を伝えることの大切さを強調する。

若い医師に地域医療の魅力を

継続されてこそ充実する医療 マニュアル作り後継者にバトン



地域医療に携わるのは英雄だからではなく魅力あるから

う。そのために必要とされるのが後継の医師の育成。若手医師に対して、地域医療の魅力を伝えることの大切さを強調する。

地域医療に対する情熱を先輩から後輩に確実に継承した結果と言えるだろう。

若手医師に対して、地域医療の魅力を伝えることの大

力がある。
た健康啓蒙活動などを契機に、この九月には地域住民の主導で仮称・草の根医療

フォーラムが発足することになった。「必要に応じて勉強会、講演会を開催し、住民側も自己医療を学び、そこから生まれた疑問や要望を行政、病院に訴えていく」(中川原潔代表)といふ。

住民と病院との距離をより近づけるのが狙い。双方の力を合わせ、地域医療を充実させようという意気込みがあふれている。こうして住民との密接な結び付きも、地域医療ならではの魅力といえるだろう。

札幌市中央区大通西六丁目 北海道医師会館三階
(011)233-18878

株式会社 メディコ北海道
吉田信
代表取締役社長

盛夏お見舞い

る医療機器・病院設備

Mitsubishi 「医療一駆へ“駆か”太田約市」キオ